



**YAYASAN BERNARDUS**  
**SEKOLAH MENENGAH PERTAMA (SMP) THERESIANA**

TERAKREDITASI : A

Jl. Pahlawan No.18 Sumowono, Kabupaten Semarang 50662 Telp: 0298 711073

E-mail : [smp\\_theresianasumowono@gmail.com](mailto:smp_theresianasumowono@gmail.com)

Visi: "Memulikan Tuhan melalui pelayanan pendidikan berwawasan pertanian dan kesehatan yang berkualitas, berbudaya dan berdampak."

**LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR) JENJANG SMP**

Nama : VIOLETTA FATICA SARI CAHAYA A. Kelas : IX (Sembilan)  
NIS/NISN : 2793 / 0088931869 Semester : Genap  
Sekolah : SMP Theresiana Sumowono Tahun Ajaran : 2022/2023  
Alamat : Jalan Pahlawan No. 18 Sumowono

**A. Sikap**

Dimensi	Deskripsi
Beriman, bertaqwa kepada Tuhan YME	Melakukan ibadah sesuai dengan ajaran agama/kepercayaannya, berdos sebelum melaksanakan pembelajaran
Berakhlak mulia	Berani dan konsisten menyampaikan kebenaran atau fakta serta memahami konsekuensi-konsekuensinya untuk diri sendiri dan orang lain
Mandiri	Dapat melaksanakan kegiatan belajar di kelas dan menyelesaikan tugas dalam waktu yang telah disepakati.
Bergotong royong	Mampu melaksanakan kegiatan kelompok sesuai kesepakatan bersama dengan bimbingan, dan saling mengingatkan kesepakatan tersebut
Kreatif	Mampu mengidentifikasi ide-ide kreatif untuk menghadapi situasi dan masalah
Bernalar kritis	Berani bertanya untuk menjawab rasa ingin tahunya dan mengidentifikasi suatu masalah tentang dirinya dan lingkungan sekitarnya
Berkebinekaan global	Dapat mengenali perbedaan pada setiap orang atau kelompok dan menganggapnya sebagai hal yang wajar

**B. Pengetahuan dan Keterampilan**

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>Kelompok A (Umum)</b>			
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	83	Memiliki pemahaman yang cukup baik tentang alam sebagai bagian serta sahabat hidup manusia, dan cita-cita demi menggapai masa depan.
			Perlu bimbingan dalam memahami materi kemajemukan agama dan kepercayaan
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	76	Memiliki pemahaman yang cukup baik tentang keberagaman masyarakat Indonesia dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika.
			Perlu bimbingan dalam memahami materi tentang bela negara dalam konteks Negara Kesatuan Republik Indonesia
3	Bahasa Indonesia	87	Menunjukkan kemampuan yang baik dalam memahami dan menganalisis teks diskusi.
			Perlu bimbingan dalam menyusun teks diskusi.

4	Matematika	87	Memiliki kemampuan baik dalam materi Bangun ruang sisi lengkung.
			Memiliki kemampuan cukup baik dalam materi kesebangunan.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	85	Memiliki pemahaman yang baik tentang penerapan konsep bioteknologi dan perannya dalam kehidupan manusia dan membuat salah satu produk bioteknologi konvensional yang ada di lingkungan sekitar.
			Perlu bimbingan dalam memahami materi penerapan konsep kemagnetan, induksi elektromagnetik, dan pemanfaatan medan magnet dalam kehidupan sehari-hari termasuk pergerakan/navigasi hewan untuk mencari makan dan migrasi.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	93	Memiliki pemahaman sangat baik tentang perdagangan internasional, konsep ekonomi kreatif, pusat-pusat keunggulan pengembangan ekonomi dan pasar bebas.
			Perlu bantuan dalam memahami perkembangan dan kehidupan masyarakat Indonesia dari masa kemerdekaan hingga masa reformasi dalam kehidupan sehari-hari sudah meningkat.
7	Bahasa Inggris	90	Menunjukkan kemampuan yang baik dalam memahami isi dan menganalisis struktur teks narrative, serta membuat desain advertisement.
			Menunjukkan kemampuan yang cukup baik dalam menyusun kalimat promosi dalam teks advertisement.
<b>No.</b>	<b>Mata Pelajaran</b>	<b>Nilai Akhir</b>	<b>Capaian Kompetensi</b>
<b>Kelompok B (Umum)</b>			
1	Seni Budaya	86	Memiliki pemahaman yang baik tentang metode pembelajaran dalam berkarya seni grafis
			Perlu bimbingan dalam memahami materi tentang gaya bernyanyi lagu populer
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	88	Memiliki pemahaman yang baik tentang materi aktivitas renang gaya bebas
			Perlu bimbingan dalam memahami materi tentang hakekat aktivitas fisik dalam pencegahan penyakit
3	Prakarya	88	Memiliki pemahaman yang baik tentang kerajinan dari limbah bahan keras, pengolahan dari hasil peternakan dan perikanan
4	Bahasa Jawa	87	Memiliki kemampuan baik dalam materi geguritan.
			Memiliki kemampuan cukup baik teks piwulang serat wulangreh pupuh durma.

No.	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	B (Tingkatkan dalam menerapkan nilai-nilai dasadarma terutama hal kedisiplinan, kerjasama dan kepedulian terhadap orang lain)
2	Drumband	B (Terampil dalam memainkan bendera)


Ketidakhadiran	
Sakit	... hari
Ijin	... hari
Tanpa Keterangan	... hari

Orang Tua Peserta Didik

\_\_\_\_\_

Sumowono, 8 Juni 2023

Wali Kelas




I. Beny Listyanto, S.T., S.Kom.



KETERANGAN PINDAH SEKOLAH

Nama Peserta Didik : VIOLETTA FATICA SARI CAHAYA A.

NIS/NISN : 2793 / 0088931869

KELUAR			
Tanggal	Kelas yang Ditinggalkan	Sebab – sebab Keluar	Tanda Tangan Kepala Sekolah, Stempel Sekolah, dan Tanda Tangan Orang Tua/Wali
9 Juni 2023	IX (Sembilan)	LULUS	Sumowono, 9 Juni 2023 Kepala Sekolah  <u>Sidharta Wahyu Putra, S.Si.</u>  Orang Tua/Wali  .....